

**Beschlusszusammenfassung zur 11. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses Stadt
Annweiler am Trifels vom 27.09.2017**

Veröffentlicht werden nachfolgend nur die Tagesordnungspunkte, bei denen Beschlüsse gefasst wurden:

**1 Vorberatung über die Anlage einer Fläche für Rasengräber auf dem Friedhof
Annweiler
Vorlage: 02/510/IV/054/2017**

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, die Fläche rechts neben der Leichenhalle für Rasengräber auszuweisen.

**2 Vorberatung einer Satzungsänderung der Friedhofssatzung
Vorlage: 02/511/IV/055/2017**

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig:

§ 10

Für Aschen in Urnengrabstätten beträgt die Ruhezeit 20 Jahre.
Für Aschen in Rasenurnenfeldern beträgt die Ruhezeit abweichend 15 Jahre.

§ 16 a Abs. 4

Sollten Anfragen auf Vorratskauf von mehreren Grabstätten eingehen, entscheidet die Friedhofsverwaltung. Bei Eintritt des Sterbefalles wird die Urne fortlaufend neben der zuletzt bestatteten Urne beigesetzt.

§ 17 a Abs. 1

Die maximale Größe der Gedenkplatte beträgt 30 cm x 30 cm.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig die vorgenannten Änderungen zu beschließen.

**3 Vorberatung von beabsichtigten Änderungen an den Nutzungsentgelten für
den Hohenstaufensaal Annweiler
Vorlage: 02/509/VI/181/2017**

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig bei 1 Enthaltung, die Nutzungsentgelte des Hohenstaufensaals anzupassen. Ein Ausschussmitglied hat auch nach zweimaliger Nachfrage durch Stadtbürgermeister Wollenweber die Teilnahme an der Beschlussfassung abgelehnt. Die empfohlenen Nutzungsentgelte sind als Anlage 1 der Original-Niederschrift als Anlage beigefügt.

**4 Vorberatung Beantragung Fördermittel für
Böschungssicherungsmaßnahmen "Im Finstertal" im Stadtteil Sarnstall
Vorlage: 02/508/V/280/2017**

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat für die Böschungssicherungsmaßnahme einen Zuwendungsantrag aus dem Investitionsstock 2018 einzureichen und vorab die Zustimmung

zum vorzeitigen Maßnahmenbeginn zu beantragen.
Die Beschlussfassung erfolgte einstimmig.